

サイドブレーキ 甘かった

駐車・停車時は

『サイドブレーキ』の確認と、『輪留め』の設置

トラックと鉄製の門扉の間に挟まれ

トラック運転の男性が重体

現場は、門扉に向かって下り勾配

トラックを降りて、門扉のチェーンを外そうとしていた

トラックが無人で門扉に向かって動き出し、挟まれた

トラックのシフトは、「ニュートラル」

サイドブレーキはかかっていたが、甘かったか？

門扉の先にある重機に給油するため

軽油を運んでいた途中で事故に遭った

2023/11/7(火) 21:23

7日午後2時ごろ、苫小牧市植苗でトラック運転の男性（60）が、トラックを降りて門扉のチェーンを外そうとしていたところ、トラックと門扉の間に挟まれ、心肺停止の状態ですぐに病院に搬送されました。

現場は門扉に向かって下り勾配で、トラックはギアがニュートラルに入っていてサイドブレーキがかけてありました。

警察はサイドブレーキのかかりが甘かったため、トラックが門扉に向かって動き出し男性が挟まれたとみて調べています。

男性は門扉の先にある重機に給油するため、軽油を運んでいた途中で事故にあったとみられています。